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Questions orales

Je répète ma question. Quand le gouvernement
cessera-t-il de faire l'autruche et quand prendra-t-il des
mesures pour aider le secteur du bâtiment ainsi que les
consommateurs qui attendent l'occasion de pouvoir ache-
ter leur première maison?

L'hon. John McDermid (ministre d'État (Finances et
Privatisation)): Monsieur le Président, aujourd'hui, les
taux hypothécaires ont atteint leur plus bas niveau depuis
six ou sept ans. C'est la meilleure façon que nous avons
trouvée pour aider les consommateurs à acheter une
maison. Chaque fois que les taux d'intérêt diminuent
d'un point de pourcentage, des milliers de Canadiens ont
les moyens de verser un paiement initial pour l'achat
d'une maison.

Les taux d'intérêt ont baissé de 5,5 p. 100 au cours de la
dernière année. C'est la chose la plus importante que
nous pouvons faire pour le secteur du bâtiment.

L'INDUSTRIE MARITIME DU CANADA
ATLANTIQUE

M. Ron MacDonald (Dartmouth): Monsieur le Prési-
dent, ma question s'adresse au ministre des Transports et
concerne un rapport dans lequel son ministère recom-
mande que des frais soient imposés à tous les bateaux qui
visitent les ports du Canada atlantique pour l'utilisation
des aides à la navigation.

Il s'agit simplement d'une autre taxe qui rendra l'in-
dustrie maritime du Canada atlantique encore moins
concurrentielle.

Le ministre peut-il nous assurer aujourd'hui à la
Chambre qu'il n'imposera pas cette nouvelle taxe à l'in-
dustrie maritime du Canada atlantique?

L'hon. Jean Corbeil (ministre des Transports): Mon-
sieur le Président, le député sait certainement que, l'an
dernier, le ministère des Transports a présenté une politi-
que de frais d'utilisation et a amorcé un processus de
consultation à cet égard. Maintenant que les divers grou-
pes ayant un intérêt dans cette industrie nous ont com-
muniqué leur opinion sur le sujet, nous sommes en train
de réexaminer la situation et ferons connaître notre
proposition définitive sous peu.

* * *

LA SANTE

M. Pat Nowlan (Annapolis Valley-Hants): Monsieur
le Président, je vais surprendre bon nombre de mes

collègues de la Chambre en adressant ma question au
ministre de la Santé et du Bien-être social et en le
félicitant, lui et le réseau CBC, de l'examen et de l'intros-
pection extraordinaires qu'ils ont faits au sujet de sa
mitose, à l'émission The Journal de lundi soir dernier.

Des voix: Bravo!

M. Nowlan: Je comprends parfaitement ses difficultés.
J'ai fait partie du même caucus que lui. Lui et moi avons
eu des divergences de vues, et je crois qu'il a été très
blessant à mon égard lorsque l'Accord du lac Meech m'a
posé un problème.

Ma question concerne les propositions dont le premier
ministre a saisi la Chambre hier. Je dois dire franchement
que je trouve la question du Conseil de la fédération très
nébuleuse. Le ministre peut-il nous donner l'assurance
que, indépendamment du sort que connaîtront les propo-
sitions, mais justement en raison de ces propositions, le
régime d'assurance-maladie universel dont bénéficient
les Canadiens et qui est, à mon avis, l'une de nos préroga-
tives ou l'un de nos droits fondamentaux, ne sera pas
touché?

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Mon-
sieur le Président, je suis heureux de joindre ma voix à
celle de mon collègue pour féliciter le ministre, non
seulement d'avoir fait excellente figure à cette émission,
mais aussi pour les garanties qu'il a données au sujet du
régime d'assurance-maladie, qui demeurera une dimen-
sion importante et fondamentale de l'unité nationale
canadienne.

J'aimerais pouvoir donner au député davantage de
garanties dans d'autres domaines, mais je ne pourrai le
faire que lorsque le réseau CBC tracera un portrait aussi
flatteur de moi.

PRÉSENCE À LA TRIBUNE

M. le Président: Je voudrais signaler aux députés la
présence à notre tribune d'un représentant de la commis-
sion présidentielle tanzanienne, M. Pius Msekwa, vice-
président du Parlement de la Tanzanie.

Des voix: Bravo!

M. le Président: J'attire également l'attention des dé-
putés sur la présence à la tribune de deux membres du
sous-comité de la défense et de la sécurité de l'Assem-
blée de l'Atlantique Nord, M. Anders Sjaastad, député
du parlement norvégien, et M. Hans Haekkerup, député
du parlement danois.

Des voix: Bravo!
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